
INTERROGAZIONE A RISPOSTA IMMEDIATA 

 
 

OGGETTO: Quali intoppi sul trasferimento della Regione in Porto Vecchio 

 
Premesso che nel dicembre 2020 prendeva corpo l’ipotesi di un trasferimento degli uffici regionali nei 
magazzini 2 e 4 del cosiddetto “villaggio Greensisam” in Porto Vecchio e che tale operazione, inserita 
anche in un articolo della manovra di stabilità per il 2021 in quanto collegata ad un prestito della Regione 
al Comune di Trieste finalizzato alle urbanizzazioni in Porto Vecchio, destava diffuse perplessità cui la 
Giunta regionale replicava rivendicando la valenza strategica di tale operazione; considerato peraltro che 
nel corso del 2021 sono apparse sulla stampa notizie relative ad un congelamento di questa operazione 
che sarebbe stato determinato da divergenze sulla stima del valore degli immobili in questione; 
considerato che nel nuovo Piano di alienazioni del Comune di Trieste, a ormai un anno e mezzo dagli 
annunci di Regione e Comune che trionfalmente presentavano tale operazione,   non risultano inseriti i 
magazzini 2 e 4 
Chiede all’Assessore al Patrimonio quale sia, appunto ad un anno e mezzo dagli annunci, la situazione in 
merito e in particolare se corrisponda al vero la notizia di una significativa divergenza fra le due 
amministrazioni relativamente al valore degli immobili. 
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